

## Cuestionan la Legitimidad de Intentos Militares Argentinos

BUENOS AIRES, 2 de junio. (AFP)—El presidente de la Asociación de Entidades Periodísticas Argentinas (ADEPA), Ovidio Lagos, cuestionó enérgicamente la legitimidad del futuro papel institucionalizador de las fuerzas armadas.

El presidente de ADEPA y director del diario La Capital de Rosario —a 350 kilómetros de la capital— exigió, además, que cese el estado de sitio vigente en la República y se normalicen las actividades políticas y sindicales, congeladas desde el acceso de los militares al poder, en marzo de 1976.

Lagos se entrevistó en la Casa Rosada —Palacio de gobierno— con el ministro del interior, general Albano Harguindeguy, en el marco del diálogo político

propiciado por el gobierno militar.

El periodista entregó al ministro un documento de siete páginas, en el que fija su posición en torno del diálogo y cuyo texto dio posteriormente a la publicidad.

Lagos reconoce en ese documento la labor desarrollada por las fuerzas armadas para terminar con la subversión, restablecer el orden y poner fin al estado de necesidad imperante en el país hasta el 24 de marzo de 1976, cuando los militares derrocaron al peronismo en un golpe de estado inruento y tomaron el poder político.

Pero discrepa con el papel institucionalizador asumidos por los mandos castrenses para organizar la futura vida política de la nación.

EXCELSIOR

## Llegó Videla a Hong Kong en una Escala Previa Hacia China

HONG KONG, 3 de junio. (AP) — El Presidente argentino, Jorge Rafael Videla, llegó hoy aquí en escala previa a su viaje a China, donde hará una visita oficial de cinco días.

El Mandatario, acompañado por su esposa y una comitiva de 30 personas, fue recibido en el aeropuerto por funcionarios de gobierno de Hong Kong y representantes de la agencia noticiosa china Xinhua.

Un vocero presidencial describió la visita de Videla a Hong Kong como de carácter puramente "privado", sin funciones oficiales.

EXCELSIOR

## Respalda Lambsdorff a Martínez de Hoz

- ★ Sólidas Bases Aporta a la Economía la Política Liberal, Dice
- ★ Las Relaciones Entre Bonn y Buenos Aires son "Satisfactorias"
- ★ Canalizará la RFA Ayuda a Energía y a Estructuras Portuarias

BONN, 2 de junio. (AFP)—La política económica liberal aplicada por el ministro argentino de economía, José A. Martínez de Hoz, mereció aquí hoy el elogio de su colega de Alemania Occidental, Otto Lambsdorff.

"Argentina, forma parte de los países que actualmente tienen una economía asentada en sólidas bases", declaró el ministro Lambsdorff a la AFP, poco después de la llegada del alto responsable de la economía argentina a la República Federal Alemana.

"Con el ministro Martínez de Hoz tenemos puntos de vista idénticos sobre los problemas fundamentales de la política económica", añadió Lambsdorff.

Por su parte, el ministro argentino expresó que las relaciones entre Bonn y Buenos Aires son "muy satisfactorias" e indicó a la AFP que no se firmará ningún nuevo acuerdo con motivo de su visita a la capital de la RFA.

"No discutiremos problemas particulares —puntualizó— pero proseguiremos nuestro intercambio

de puntos de vista relativo al afianzamiento de las relaciones económicas bilaterales", tras recordar una reciente visita que su homólogo de la RFA efectuó a Buenos Aires en agosto de 1979.

La RFA —agregó Martínez de Hoz— puede contribuir a la expansión de la economía argentina, en especial en los dominios energético, de las telecomunicaciones y de las infraestructuras portuarias.

El ministro argentino de economía había llegado a

SIGUE EN LA PAG. VEINTICHO

## RESPALDA LAMBSDORFF A MARTINEZ

Sigue de la página veintidós

Bonn esta mañana, procedente de Madrid.

Durante su visita oficial de dos días a Bonn se entrevistará en tres ocasiones con su homólogo Oestalemán y será recibido por el jefe de gobierno y por el presidente de la RFA respectivamente Helmut Schmidt y Karl Carstens.